



UNIVERSIDAD DE JAÉN

Vicerrectorado de Infraestructuras y Desarrollo de Campus

Convocatoria y Encuesta de Medioambiente

A la comunidad universitaria,

La Universidad de Jaén, como institución de educación superior, es consciente que debe ser un modelo de aprendizaje y práctica para el desarrollo sostenible; así como un ejemplo de compromiso, a partir de su actuación, con la sostenibilidad y el medio ambiente.

Consciente de esta responsabilidad, la Universidad de Jaén ha comenzado a trabajar en la elaboración del **Primer Plan de Sostenibilidad**, habiendo constituido para ello una Comisión encargada de la elaboración del mismo; la cual tuvo su primera reunión el pasado mes de abril.

Esta Comisión ha decidido que para abordar este proceso es necesario, como premisa previa, obtener información que permita diagnosticar la situación de partida en la que se encuentra la universidad de Jaén así como identificar las consecuencias e impactos que las actividades que se realizan por la comunidad universitaria tienen sobre el medio ambiente y la sostenibilidad.

Para ello, se ha elaborado una encuesta que de manera breve y concisa nos permitirá conocer vuestra opinión al respecto. La misma es decisiva dentro de esta fase de diagnóstico por lo que te pedimos que contestes a la misma en el siguiente enlace antes del próximo viernes 25 de mayo. Sólo te llevará unos minutos:

http://encuestas.ujaen.es/mriWeb/mriWeb.dll?i.Project=AULA_VERDE_2012

Agradecemos tu participación.
Un cordial saludo

Nicolás Ruiz
Vicerrector de Infraestructuras, Desarrollo de Campus y Sostenibilidad
Presidente de la Comisión de elaboración del Plan de Sostenibilidad
Universidad de Jaén